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Generationswechsel: WEDA-Geschäftsführer Klaus Fahlbusch verabschiedet
(BFL). Erfolg hat einen Vater – aber auch dieser wird älter und zum Großvater. Nicht anders geht es Herrn Klaus Fahlbusch, der aus dem Luttener Unternehmen WEDA Dammann & Westerkamp GmbH nach nunmehr 40 Jahren Betriebszugehörigkeit am 31. Januar 2005 aus der Verantwortung scheidet. 
Aus gegebenem Anlass fand daher am Samstag, den 29. Januar 2005, auf dem Saale Sextro in Vechta/ Oythe eine Betriebsfeier statt. Klemens Westerkamp begrüßte in seiner Eröffnungsrede neben den Mitarbeitern und zahlreichen nationalen wie auch internationalen Vertriebspartnern von WEDA ebenso Ehrengäste. Darunter waren neben dem DLG-Präsidenten Philip Freiherr von dem Bussche auch Landrat Albert Focke, Landtagsabgeordneter Friedhelm Biestmann, Bürgermeister Willibald Meyer, Pfarrer Alois Bornhorst, die Professoren Dr. Hermann van den Weghe (Forschungs- und Studienzentrum für Veredlungswirtschaft der Universität Göttingen mit Sitz in Vechta) und Dr. Hans Wilhelm Windhorst (Direktor des Instituts für Strukturforschung und Planung in agrarischen Intensivgebieten [ISPA]). 
Klemens Westerkamp erinnerte daran, dass Klaus Fahlbusch bereits im Jahre 1965 zur Firma WEDA nach Lutten kam, das sich zu dieser Zeit mit Heizungs-, Kühlungs- und Belüftungsanlagen für Geflügelställe beschäftigte. Seit dem plötzlichen Tod von Klemens Westerkamp sen. im Mai 1982 übernahm Klaus Fahlbusch, zunächst mit Anni Westerkamp später mit Klemens Westerkamp jun., die Geschäftsführung. Klemens Westerkamp hob dabei die menschliche Art von Klaus Fahlbusch hervor, der es stets verstand, „das WEDA-Schiff auf Kurs zu halten“. 
Philip Freiherr von dem Bussche stellte in seiner humorvollen Rede heraus, dass WEDA mit Klaus Fahlbusch in der Agrartechnik an der Spitze der Entwicklung stehe und immer gestanden habe. So habe die Firma WEDA in den vergangenen zehn Jahren mehr Medaillen von der Deutschen Landwirtschaftsgesellschaft (DLG) erhalten als jeder andere Aussteller auf den Messen Huhn und Schwein und EuroTier. In Grußworten vom Betriebsrat über Werksvertretungen und Vertriebspartner wurde die Entwicklung von WEDA als beispielhaft herausgestellt. Anni Westerkamp schließlich war es, die den Dank aller an den ausscheidenden Geschäftsführer Klaus Fahlbusch zusammenfasste. Fahlbusch selber zeigte sich überzeugt davon, dass das „Schiff WEDA“ auch künftig durch die Geschäftsführer Klemens Westerkamp und Franz-Josef Sextro als „echtes Familienunternehmen“ weiter auf klaren Kurs gehalten werde. Im Vertrauen auf das eigene Können, mit Solidität, Kreativität und Optimismus habe WEDA dank seiner Mitarbeiter und der guten Geschäftsführung auch künftig gute Chancen am Markt.

Klaus Fahlbusch, der nach dem Maschinenbau-Studium zunächst Militärflugzeuge bei Focke-Wulf entwickelt hat, bevor er zur Firma WEDA Dammann & Westerkamp kam, stellt sein Wissen und Können in vielfältiger Weise auch Anderen zur Verfügung. So war er im Fachbeirat der EuroTier, zunächst als Mitglied und später als Vorsitzender, tätig. Des weiteren hat er die Volkshochschule Vechta mitbegründet und war dort leitend tätig. Darüber hinaus war er viele Jahre Sprecher des Beirates des Instituts für Strukturforschung und Planung in agrarischen Intensivgebieten (ISPA) an der Hochschule Vechta.
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Generational Change:  WEDA’s Executive Director, Klaus Fahlbusch, starting retirement
Success has a father ….. but then, as time goes by, the day comes when fathers turn into grandfathers. This – alas – is the way of the world, and Klaus Fahlbusch is no exception to this rule: after 40 years of membership with WEDA Dammann & Westerkamp GmbH in Lutten, he is now retiring from the responsibility of his position on January 31st, 2005.  

On the occasion of this, a company party took place at „Sextro“ in Vechta/Oythe on Saturday, January 29th, 2005. In his opening speech, Klemens Westerkamp greeted the staff and numerous national and international marketing partners of WEDA as well as WEDA’s guests of honour. Among the guests of honour ranged the President of the DLG (German Agricultural Association), Philip Baron von dem Bussche as well as Albert Focke, head of the district authority of Vechta, Friedhelm Biestmann, Member of the Lower Saxonian State Parliament, Mayor Willibald Meyer, Reverend Alois Bornhorst, Professors Dr.Ing Herman Van den Weghe (Research Centre for Animal Production and Technology (Vechta Branch of Göttingen University), as well as Dr Hans Wilhelm Windhorst (Director of the ISPA [Institute for Spatial Analysis and Planning in Areas of Intensive Agriculture in Vechta]). 

Klemens Westerkamp recalled the situation when Klaus Fahlbusch came to the WEDA enterprise in Lutten already in 1965, at a time when WEDA were still engaged in the production of units for heating, cooling and ventilation for poultry houses. With the sudden death of Klemens Westerkamp sen., Klaus Fahlbusch took over the administration of the business in May, 1982, - at first together with Anni Westerkamp, and later together with Klemens Westerkamp jun. During this retrospection, Klemens Westerkamp emphasized the humane ways of Klaus Fahlbusch who always understood „to keep the WEDA ship on its course”. 

In his humourous speech, Philip Baron von dem Bussche made clear that WEDA with Klaus Fahlbusch is and always has been in a peak position of agricultural technology. This way, during the last ten years, WEDA have been awarded more medals by the German Agricultural Association (DLG) than any other exhibitor on the agricultural trade fairs, “Huhn und Schwein” and “EuroTier”. The works committee passed on greetings via company representatives and marketing partners which emphasized WEDA’s development as exemplary. And it was finally Anni Westerkamp who presented a summary of the gratitude which was felt by everyone to retiring executive manager Klaus Fahlbusch. Fahlbusch himself pointed out his conviction of the fact that the “WEDA ship” would also in future be kept on a clear course as a “genuine family enterprise” by their executive managers, Klemens Westerkamp and Franz-Josef Sextro. With full trust in their own abilities, with solidity, creativity, and optimism, WEDA will also in future find favourable conditions on the market due to their staff and their positive management.

Klaus Fahlbusch, who – after his studies of engine construction – had first of all been working in the development of military aircraft for Focke-Wulf before he started with WEDA Dammann & Westerkamp, also makes his knowledge and proficiency available to others in multifarious ways. Thus, he was a member of the case advisory of EuroTier, first as a member and later as chairman. Furthermore, he was one of the founders of the Vechta College of Further Education and was in a leading position there. Moreover, he was spokesman of many years’ standing of the advisory board of the Institute for Spatial Analysis and Planning in Areas of Intensive Agriculture (ISPA of Vechta University. 
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